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у  нас в общине

Центр дерматологии: 
открытие года
Недавно в Торонто открылся крупнейший в городе дерматологический центр.  Как говорят 
в рекламных роликах, произошло событие, которого все ждали. Остается добавить, 
что просто не все догадывались об этом своем ожидании.

а действительно, хотелось бы 
мне встретить тех людей, которые 
будут утверждать, что не имеют 
никаких проблем с кожей: молодые 
не знают, что такое подростковые 
угри, пожилые не озабочены своими 
морщинами, ни у кого нет родинок, 
прыщей, бородавок, пигментных 
пятен… Продолжить список?

о любых специфических про-
блемах, будь то финансовые, техни-
ческие, а уж медицинские подавно, 
всегда легче говорить на родном 
языке. тем приятнее, что с «винов-
никами» новоселья общаться по-
русски можно вдоволь.

Знакомьтесь: анатолий Фрейман 
и Бенджамин Баранкин – врачи-де-
рматологи высшей квалификации. 
авторы и соавторы более пятисот 
научных и научно-популярных ста-
тей, книг, члены всех мыслимых 
профессиональных ассоциаций, 
специалисты, успевающие помимо 
практики вести активную педагоги-
ческую деятельность, консультиро-
вать коллег. и при этом – молодые 
люди с явно выраженными амбици-
ями.

В данном случае их амбициоз-
ность носит более чем положитель-
ный заряд: в первую очередь, стрем-
ление доказать, что созданный ими 
центр является лучшим в стране. 

на деле это означает возмож-
ность решать любую проблему, свя-
занную с кожным покровом челове-
ка, независимо от его возраста. За 
счет собственного профессиональ-
ного мастерства и опыта, знаний и 
умений специалистов, которым так-
же предстоит трудиться в центре, 
и современнейшей, а в некоторых 
случаях уникальной аппаратуры, 
представленной здесь во всей красе.

- два года мы мечтали, - говорит 
Бенджамин, - открыть такой центр, 
где бы не только оказывалась про-
фессиональная помощь людям, но и 
был бы создан комфорт, максималь-
ное удобство для всех, кто обратит-
ся к нам за помощью. Старались 
предусмотреть и возможность удоб-
ной парковки, дизайн помещений, 
световое решение, музыку… Как из 
мозаики складывается целая карти-
на, так и мы складывали свой центр 
– буквально по крупицам, каждой из 
которых придавалось большое зна-
чение.

не случайно выбрано и место-
расположение: Bathurst – Sheppard, 
это практически центр «русского» 
района, а нам, естественно, при том, 
что мы открыты для всех жителей 
торонто, хотелось сделать подарок 
выходцам из бывшего Союза.

так получилось, что мы с анато-
лием, моим партнером и товарищем 
(а знакомы уже лет десять), ока-
зались первыми русскоязычными 
врачами-дерматологами в городе и, 
конечно, как никто другой можем 
вникнуть в проблемы своих сооте-
чественников. 

- Бенджамин, насколько я по-
нимаю, проблемы кожи могут 
иметь либо медицинский аспект, 
либо косметический. Не случайно 

ведь дерматология, как правило, 
ассоциируется с понятиями здо-
ровья и красоты. Можно ли гово-
рить о каком-то «уклоне» вашего 
центра?

- Конечно, нет. мы в равной сте-
пени уделяем внимание и медицине, 
и косметологии. К первому направ-
лению относится лечение таких, 
например, серьезных заболеваний, 
как псориаз, экзема, опоясывающий 
лишай, различные виды дерматита, 
рак кожи и многое другое.

К области косметологии – уда-
ление морщин, волос, пигментных 
пятен, шлифовка шрамов, роговых 
наслоений… 

Я прекрасно понимаю, что газет-
ное интервью не может и не долж-
но вмещать в себя перечень услуг, 
оказываемых медицинским заве-
дением. но знать, с каким вопро-
сом можно сюда обратиться, надо. 
Выход прост: наш веб-сайт: www.
torontodermatologycentre.com. не 
хочу показаться нескромным, но 
поверьте, сегодня он в наибольшей 
степени отражает все, что происхо-
дит в мире дерматологии.

иными словами, здесь дается 
не только подробная информация о 
центре и его услугах, но и рассказы-
вается о способах решения практи-
чески всех кожных проблем.

- Одна из популярных ныне 
процедур, которая входит и в сфе-
ру ваших услуг – введение боток-
са. В чем суть этого действа и на-
сколько оно безопасно?

- Ботокс - это особый токсин, в 
минимальных дозах вводимый в так 
называемые мимические мышцы 
лица. главная его задача – блокиро-
вать сигналы, идущие от нервов к 
мышцам, которые получают за счет 
этого возможность смягчиться, рас-
слабиться. Сглаживаются морщины, 
кожа становится ровной.

Чаще всего данная процедура ис-
пользуется на линии лба, вокруг глаз 
и сохраняет свою результативность 
примерно четыре месяца. 

на рынке косметологии ботокс 
существует уже лет двадцать, и, 

смею вас уверить, никто из побы-
вавших в профессиональных руках, 
проблем не испытал. могу подтвер-
дить это на собственном примере и 
на примере моей мамы – эта проце-
дура добавляет нам ощущение мо-
лодости.

- Давайте вернемся к медицин-
скому аспекту. По собственному 
опыту знаю: пока жареный петух 
не клюнет, к врачам не затащишь. 
Наверняка и к вам приходят в 
большинстве своем только те 
люди, которых проблема уже кос-

нулась. Можно ли говорить о про-
филактике кожных заболеваний и 
как она выглядит на деле?

- не можно, а нужно. Я убежден, 
что хотя бы раз в два года взрос-
лый человек должен появиться на 
приеме у дерматолога. Сегодня на 
нашем вооружении есть прекрас-
ные методики и соответствующая 

аппаратура, которые способны рас-
познать болезни на самом раннем 
этапе.

Вот, например, меланома – один 
из страшнейших видов раковых за-
болеваний. Первые ее симптомы у 

мужчин проявляются на спине. Час-
то ли вы ее у себя видите? Профес-
сиональный взгляд, взятие пробы на 
биопсию – этого бывает достаточ-
но, чтобы либо распознать зачатки 
опасности, либо успокоить челове-
ка, убедиться, что ему ничего сейчас 
не угрожает.

Причины возможных заболева-
ний кроются в наследственности, 
условиях работы (особенно часто 
это касается аллергии), инфекциях, 
подхваченных в том же бассейне, да 
и просто в возрастных изменениях 

организма. Кто, как не специалист, 
определит все эти угрозы?

- В холле вашего центра вит-
рины с огромным количеством 
всевозможных косметических 
препаратов, кремов. В магази-
нах, аптеках – и того больше. Как 
обычному человеку сориентиро-
ваться в этом изобилии, учиты-
вая, что имеется немало мнений 
о вредных последствиях приме-
нения кремов и, более того, о том, 
что они сами провоцируют раз-
личные заболевания?

- Принести вред кремы действи-
тельно могут, но только в том слу-
чае, если используются не по назна-
чению и содержат в себе не то, чего 
бы нам хотелось. Продавец за при-
лавком – лицо заинтересованное, 
трудно ждать от него объективнос-
ти, да и просто достаточных знаний, 
потому и вряд ли стоит обращаться 
к нему за консультацией. 

Врач же, исходя из состояния 
конкретно вашей кожи, сумеет по-
добрать такие кремы, которые обя-
зательно принесут желаемый ре-
зультат. 

Анатолий Фрейман: «Собира-
ется семья куда-нибудь, где пожар-
че, в отпуск. Почему бы не прийти 
к дерматологу и не посоветоваться, 
какие кремы лучше взять с собой 
маме, папе, детишкам? глядишь, и 
не было бы печальных последствий 
в виде ожогов и прочих недоразуме-
ний.

Впрочем, согласен с теми, кто не 
уповает на одни лишь кремы. Сол-

нце – источник жизни, основной 
поставщик так необходимого нам 
витамина D. но все хорошо в меру. 
Вспомните, как протекает жизнь в 
жарких странах: к полудню, даже 
чуть раньше,  и часов до четырех 
она просто замирает. Все, кто имеет 
малейшую возможность, прячется 
от солнечных лучей. а у кого такой 
возможности нет – облачаются в 
плотную одежду. 

головной убор, закрывающий и 
шею, «правильная» одежда в лет-
ний сезон – это, пожалуй лучшая 
профилактика кожных заболеваний, 
наиболее надежная защита от сол-
нечной радиации.

- А что скажете о любителях за-
горать в солярии. Модно, красиво, 
престижно?

- и модно, и красиво (хотя, со-
гласитесь, у каждого свои представ-
ления о красоте), и престижно. но я 
же врач, значит, прежде всего дол-
жен говорить о главной нашей запо-
веди: «не навреди!». К сожалению, 
искусственный загар влечет за собой 
такой букет противопоказаний, что 
лучше сэкономить деньги для иных 
удовольствий. 

и еще хочу вернуться к вашему 
вопросу о профилактике. Почему-
то считается стыдным обращаться к 
врачу, когда еще ничего не болит. ну, 
подумаешь, прыщик выскочил, ро-
динка лишняя появилась, пятнышко 
на теле. Все само рассосется... К со-
жалению, само рассасывается дале-
ко не всегда, а вот, что называется, 
ухватить болезнь на самом раннем 
этапе ее развития современная ме-
дицина способна. но мы же не мо-
жем прийти к каждому в дом! 

Что стоит записаться на прием к 
семейному врачу, получить направ-
ление к специалисту, и пусть ваша 
тревога лучше окажется ложной!

для решения и медицинских, и 
косметологических проблем у нас в 
центре есть не просто необходимое 
оборудование, техника, по-настоя-
щему устремленная в будущее. ла-
зерная хирургия, фототерапия... раз-
ве мог о такой мечтать мой дедушка, 
наум Фрейман, первый в семье де-
рматолог, долгие годы практиковав-
ший в ленинграде? 

...история дерматологии восхо-
дит к тысячелетиям до нашей эры. 
она связана с такими именами, 
как гиппократ, авиценна. Хочется 
верить, что «отцов-основателей» 
нового дерматологического цент-
ра, который уже принимает первых 
посетителей, постигнет счастливая 
участь вписать собственную стра-
ницу в эту историю.
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